

2月 ちゅうりっぷぐみだより



ちゅうりっぷ組で過ごすのもあとわずかとなりました。子どもたちは、毎日元気に過ごす中で、沢山の成長を見せてくれています。友だちと一緒に遊ぶ時、友だちにおもちゃを貸してあげたり、水筒などを持って行ってあげたりと優しい姿も見られます。戸外では、遊具を使って遊ぶ姿が多く見られ、体を使って思い切り遊んでいます。室内では、絵本を見るのが大好きな子どもたち！！！好きな絵本を読むと保育者の言った言葉を繰り返し言ったり、指差しをしたり…子どもたちといっぱい遊んで、楽しく過ごしていきたいと思います*^*) 丹



★お知らせ★

- ・持ち物全てに記名をお願いします。また、名前が消えかけてないか確認をお願いします。
- ・鼻水が出ている子や感染症が流行っています。体調の変化があるときは早めの病院受診をお願いします。



2月 ももぐみだより

今年の冬は暖かい日が多く外遊びやお散歩をたくさん楽しむことができています。友達と手をつないで前を向いて歩くのは思いのほか難しく、保育園の周辺の車の少ない道路で特訓中です！たんぽぽ組に進級するまで一つでも多く自分でできることを増やせるよう頑張っていこうと思います。持ち物などお願いすることもありますので協力をお願いします！



- おこりんほおに
- なきむしおに
- のんびりおに
- けんかおに
- くいしんほおに
- はなみずおに

八島

1月の終わり頃から「いつおにさんくるの？」とソワソワしているもも組さん。おにさんは、おなかの中にいるんだよ。みんなの中にはどんなおにさんがいるかな?と話し合ってみました。「先生の中にはおこりんほおにがあるな！」とするどい指摘も(笑)



おにの絵を描いていると、「こわい顔にせんでな！」と注文がはいり、みんなで色を塗ってレインボーオニの完成です。虫や魚など小さな生き物が大好きなしゅんご君。カニ・エビ・ザリガニの違いをジェスチャー付きで教えてくれます。



すみれぐみだより

若杉・佐藤

すみれ組の生活もあと2ヶ月となりました。最近は、給食の時間や着替え・トイレに行く際に“かっこいいお兄ちゃん・お姉ちゃんになろうね”と次のクラスに進級することを楽しみにするすみれ組さんです☆先日は初めての調理に参加し、おにぎり作りを楽しみました。エプロンとバンダナを付けるとウキウキ気分で、鏡で嬉しそうに見ていました。自分たちで丸めたおにぎりをみんなで食べられ、とても楽しい時間になりました♪

毎日の生活の中でどんどんお話が上手になっている子どもたち。友だち同士の関わりや会話を聞いていると自然と笑みが浮かびます(^-^)友だちとの関わりを大切にしながら様々なことを吸収してほしいなと思います。



初めての調理の様子

みんなで作る

おにぎりは

美味しいなあ♥



お知らせ

2月3日(土)は

レクリエーションです。

「給食試食会&懇談会」

楽しい時間になったら

いいなと思います☆



あたらしいおもちゃで遊んでます！

